

L'importance du sommet du Groupe des 77 et de la Chine à La Havane est soulignée



L'importance du sommet du Groupe des 77 et de la Chine à La Havane est soulignée

Par María Josefina Arce

Le mois de septembre commence et La Havane se prépare au sommet du Groupe des 77 + la Chine, qui aura lieu au milieu de ce mois et qui suscite l'intérêt de beaucoup en raison de son importance pour unir les efforts et mettre la science et la technologie au service du développement socio-économique des nations du Sud.

Pour le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, la réunion dans la capitale cubaine sera d'une importance capitale pour remettre sur les rails les objectifs de développement durable adoptés en 2015.

M. Guterres, qui participera à l'événement, a déclaré à la presse qu'il appellerait à l'utilisation de la science et de la technologie pour le bien, et à progresser dans la réalisation d'ici 2030 de ces objectifs, qui vont de la fin de la pauvreté, de la faim zéro, à la réduction des inégalités.

Sous le slogan "Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation", le sommet se tiendra les 15 et 16 septembre et abordera la nécessité d'une coopération dans ces

domaines entre les 134 pays membres du mécanisme, qui représentent 80% de la population mondiale.

En appelant à cette réunion, le président cubain Miguel Díaz Canel a estimé que le progrès scientifique et technique, qui est la clé du développement durable, est cependant inaccessible à une grande partie de l'humanité.

Cet aspect a également été abordé par le dirigeant cubain lors du sommet des BRICS, qui s'est tenu récemment dans la ville sud-africaine de Johannesburg et auquel Cuba a participé en tant que président pro tempore du groupe des 77+ la Chine.

Le géant asiatique a exprimé sa confiance dans la contribution que la réunion de La Havane apportera aux nations en développement.

Pékin a souligné qu'elle permettra sans aucun doute d'approfondir la collaboration entre tous les États membres de ce groupe, le plus grand et le plus diversifié de la sphère multilatérale.

En janvier de cette année, Cuba a assumé pour la première fois la présence pro tempore du Groupe des 77 + la Chine, créé en 1964 et auquel l'île la plus grande des Antilles participe largement.

Dans le cadre de cette importante responsabilité, La Havane a accueilli cette

année des événements du mécanisme, tels que les réunions des ministres de l'éducation, de la culture et du tourisme.

Cuba a pris au sérieux son engagement d'œuvrer pour que les aspirations du Sud soient entendues et prises en compte et pour le bien-être de ces peuples, ce qui, en tant que pays membre du Groupe des 77 + la Chine, a toujours été une priorité de sa politique étrangère.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/332996-limportance-du-sommet-du-groupe-des-77-et-de-la-chine-a-la-havane-est-soulignee>



Radio Habana Cuba